

2022年6月19日 主日礼拝 <父の日>

司 会
祈 禱
奏 楽

賛 美 聖歌584番「新しき地にふみいだす」
(イエス様私にいつでも笑顔を)(主を待ち望む者)
「主の祈り」・(365日の信仰宣言)

聖 書 ①② マルコによる福音書5章25～34節 (P58)
③ 使徒行伝2章41～47節 (P183)

音 楽 モーセ・ヨシユア会 (V)

メッセージ ①② 「安心して行きなさい」 佐々木智行副牧師
③ 「新しい冒険を楽しむ」 大川従道主任牧師
(Enjoy the great adventure!)

賛 美 「主はいま生きておられる」 献金
頌 栄 「父、み子、み霊の(聖383番)」 アーメン
祝 禱

「あなたがたが、足の裏で踏む所はみな、
わたしがモーセに約束したように、
あなたがたに与えるであろう。」
「(ヨシユア記一の三)

【大和ニュース】

☆本日は「父の日」です。お父さん！ありがとう！主の祝福を祈ります。

☆本日12:30より「男子信徒会のリーダー会」を開きます。ZOOM。必ずご出席下さい！

☆アブラハム会は、各礼拝直後に、講壇前で集合写真を撮ります。

SS教師会(12:45)、モーセ会(14:00)、J.Plus合同集会(14:30、泉&YouTube)。

* 第四礼拝(18時)説教は森屋師。礼拝堂のスペースは十分、コロナ対策もしています！

* 今週も祈禱会を大切に！祈りをもって教会を支え、互いに恵まれましょう。

水曜夜と木曜朝の説教は久保田副牧師。証は山下姉(自叙伝 ウクライナ支援献金)

・ 大川牧師夫妻は、明日から長野県原村の坪井邸シャロン館を訪問します。

・ 土曜は花が咲く！会堂掃除新人歓迎、CBSプラス(10:00森チャペル)、聖歌隊練習(13:30)

* 主日礼拝人数 ①86人(271) ②167人(217) ③235人(374) ④24人=1374人

定例祈禱会 水曜72人(185) 木曜108人(91)=456人 ※()内は YouTube のライブ人数

石の枕

社会福祉法人「愛の鈴」の理事長・植草三樹男氏は、私たちの教会の忠実な聖徒のひとりです。2週間前、誤嚥性肺炎で倒れ入院されました。一時は大変危険な状況で、心を合せて真剣に主のいやしを祈りました。現在は一般病棟に移られ、回復にむかっています。皆様のお祈りを感謝します。

この教会で52年間の牧会をさせていただいておりますが、危険なときは、いつも「私の命を縮めて下さっても良いですから、この方の命を救って下さい！」と懇願して来ました。この祈りで、私の寿命もずい分、短くなったかもしれませんが、ともかく大感謝です。反対に寿命も祝されています。

入院される前に書かれた理事長あいさつ文が超すばらしいので紹介します。

智子は私の娘です。ダウン症で先天性心臓奇形でした。

彼女は41歳で脳溢血で召天し、今は天国にあります。

彼女は弱い人、苦しんでいる人、悲しんでいる人の味方でした。

町田にある大きなホテルを持っているほどのお金持ちの老婦人が、私の教会で礼拝していました。ある時、智子は突然その老婦人の前で足を止めてハグをしました。私はその人のことを知っていましたが、智子は知らないはずです。その老婦人も当たり前のようにハグに応えていました。

あとでわかったことですが、その人は家族の相続問題で悩み苦しんでいたそうです。智子には苦しんでいる人がわかるようでした。

お菓子を袋に入れる作業をしていた時のことでした。かなりのコンベアスピードで包装機を動かしていました。みんなくたびれたので休憩をしました。

もうこんな仕事をしたくなくなって座っていた時、智子が突然大きな声で「変身！」と叫びました。あのウルトラマンの変身でした。仲間たちはみんな変身して機械を動かし始めました。

私たち夫婦は育児に関してよくケンカをしていました。智子はケンカが大嫌いで、私たちの間に入ってきて「パパ、駄目。ママ、大好き」と止めてくれました。本当に私の天使でした。「愛の鈴 おかしの家」は智子から始まりました。

宿題（祝大） 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:使徒4章～7章 Bコース:ネヘミヤ9章～ヨブ6章